

Liebe Autofahrerinnen und Autofahrer,

wir möchten Sie über die größte Gefahr auf dem Schulweg informieren, die sogenannten „Elterntaxis“. Durch Hol- und Bringdienste steigen das Verkehrsaufkommen und das Unfallrisiko vor dem RBG. Problematisch dabei sind das unerlaubte Halten im absoluten Halteverbot in der Höhenstraße und vor den Feuerwehrezufahrten, riskante Wendemanöver und die dadurch unübersichtliche Situation mit anderen Verkehrsteilnehmern, insbesondere Radfahrern und Fußgängern.

Für Ihr Kind ist es besser zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule zu kommen, denn Bewegung hält es gesund und fit, seine Konzentrationsfähigkeit im Unterricht wird gesteigert, es macht wichtige Erfahrungen als Verkehrsteilnehmer, in der Selbständigkeit, im Sozialverhalten und im Umweltschutz. Auch Busfahren kann eine mögliche Alternative sein.

Sollten Sie Ihr Kind (aus Bequemlichkeit oder Angst) dennoch mit dem Auto zur Schule fahren, bitten wir Sie, Ihr Kind nicht in der Höhenstraße, sondern z.B. auf den Parkplätzen der Kapellenstraße aussteigen zu lassen. Fahren Sie bitte auch dorthin besonders vorsichtig und rücksichtsvoll, damit Sie Ihre und andere Kinder nicht gefährden. Ihr Kind schafft den restlichen Weg bei jedem Wetter gut zu Fuß.

Bitte helfen Sie mit, den Schulweg für Ihre Kinder sicherer zu machen!

Herzlichen Dank  
Robert-Bosch-Gymnasium Wendlingen